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Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 

131, neste Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Miracema, a de número trinta e três da atual legislatura, com a 

presença dos Vereadores Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 

Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Allan Maurício Linhares de Carvalho, 

Higor Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, Leandro Pinheiro da 

Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante Linhares e Walter 

Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador 

Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Jorge Oneide da Silva, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Salmos 46, Versículo 01. Em sequência, foi lida e aprovada 

a ata do dia 11 de junho de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao 

Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 135/2025 da Secretaria Municipal de Educação, 

respondendo o ofício nº 03/2025; 02) Ofício nº 136/2025 da Secretaria Municipal de 

Educação, respondendo o ofício nº 0594/2025; 03) Ofício nº 137/2025 da 

Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 0040/2025; 04) Ofício 

nº 138/2025 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 0333 e 

0486/2025; 05) Ofício nº 003/2025 da Secretaria Municipal de Emprego e Renda, 

respondendo o ofício nº 045/2025; 06) Ofício nº 004/2025 da Secretaria Municipal 

de Emprego e Renda, respondendo o ofício nº 0450462025; 07) Convite para a 

Sessão Solene comemorativa ao 78º Aniversário de Emancipação Político-

Administrativa do Município de Natividade; 08) E-mail encaminhando Denúncia e 

Solicitação de providência para remoção de Veículos Abandonados a mais de 3 

anos; 09) Aviso de interrupção de energia elétrica encaminhado pela ENEL; 10) 

Ofício nº 089/2025 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, 

respondendo o ofício nº 048/2025; 11) Ofício nº 090/2025 da Secretaria Municipal 
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de Desenvolvimento Social, respondendo o ofício nº 0150/2025; 12) Ofício nº 

300/2025 da Procuradoria Geral do Município de Miracema; 13) Ofício nº 110/2025 

da Corregedoria Geral do Município; 14) Ofício da Tecban, respondendo o ofício nº 

0549/2025; 15) Projeto de Lei que dá o nome de “Centro de Imunização e 

Atendimento à Mulher e à Criança José Maria Lovisi Titoneli” ao prédio público 

denominado anteriormente de “Centro de Imunização e Atendimento à Mulher e à 

Criança – CIANC)”, de autoria do Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho. A 

seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. 

Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Allan Maurício Linhares de 

Carvalho - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa um levantamento detalhado sobre a 

quantidade de laboratórios de informática existentes nas Escolas Municipais, tendo 

em vista que a inclusão digital é muito importante no ambiente escolar. Solicitamos 

que seja informado: a) quais as unidades escolares atualmente que possuem o 

laboratório de informática em funcionamento; b) qual a quantidade total de 

computadores disponíveis em cada escola; c) qual a estimativa de computadores 

necessários para o pleno atendimento dos alunos em cada unidade. Esclarecemos 

que essa análise vai nos permitir buscar investimentos para melhorar a referida 

área. Deferido. Continuando, o Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho disse 

que a época de frio intenso está começando, por isso já apareceram alguns pontos 

de arrecadação de agasalhos pelo Município de Miracema e sugere que a Câmara 

também esteja a disposição para receber agasalhos. O Vereador Hugo Fernandes 

disse que aceita a sugestão. 02) O Vereador Leandro Pinheiro da Costa solicitou 

uma Moção de Aplausos para a Sra. Maiara Brandão, Coordenadora do CAPS 

(Centro de Atenção Psicossocial de Miracema), extensiva a todos os funcionários, 

os parabenizando pelos excelentes trabalhos que vêm sendo realizados na referida 

entidade. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 03) Vereador Leandro 

Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que sejam realizadas as devidas manutenções na rampa localizada no 

local onde funciona a CAPS. Deferido. 04) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 
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realizada a reinstalação da rede de esgoto existente no Bairro JOVE, no trecho 

compreendido entre o Bar do Mestiço até o Bar do Português, tendo em vista que a 

rede existente está em condições precárias. Deferido. O Vereador Jorge Oneide da 

Silva disse que iniciou um Projeto Paradesportivo, em parceria com o Deputado 

Rodrigo Gouvêa, junto ao NAE e junto à APAE, acreditando que esse projeto vai 

ser de grande importância para Miracema. Continuando, o Vereador Jorge Oneide 

da Silva convidou a Diretora do DEMUTRAN, Sra. Luciana, para receber uma 

Moção de Aplausos, extensiva a toda sua equipe, os parabenizando pelo excelente 

trabalho que vem sendo realizado no Município de Miracema. O Vereador Marcus 

Felipe Mercante Linhares, a pedido do Governador do Estado Rodrigo Bacellar e 

Secretário de Desenvolvimento do Interior Jair Bittencourt, convidou todos os 

Vereadores para participarem da solenidade de entrega de veículos que vão 

integrar a frota da EMATER Rio, que será realizada no dia 17 de junho, às 11 

horas da manhã, em Italva. 05) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a 

esta Casa Legislativa o novo cronograma da coleta de lixo no Município e nos 

Distritos, bem como as informações abaixo relacionadas: a) quantidade de 

veículos; b) quais as rotas; c) dias e horários. Deferido. 06) Vereador Jocimar Vaz 

Freire - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que envide esforços a fim de que seja realizada a criação de um Conselho 

Municipal de Políticas Públicas LGBT, tendo em vista a comemoração do Dia do 

Orgulho LGBT no dia 28 de junho. Deferido. 07) O Vereador Jocimar Vaz Freire 

solicitou uma Moção de Aplausos para a Secretária Cultura e Economia Criativa do 

Estado do Rio de Janeiro, Sra. Daniele Barros, a parabenizando pela distribuição 

de um voucher no valor de R$ 10.000,00 para a Secretaria de Educação do 

Município de Miracema, com o objetivo adquirir novos livros na Bienal do Livro. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 08) Vereador Jocimar Vaz Freire - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a poda das árvores na Rua Irandir Ângelo da Silva e na Avenida Nilo 

Peçanha. Deferido. 09) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a esta 
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Casa Legislativa a relação quantitativa de cestas básicas, kits bebês e outros 

benefícios distribuídos à população de Miracema no primeiro quadrimestre pela 

referida Secretaria. 10) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Prefeita Municipal - 

Solicitação no sentido de que seja informada a esta Casa Legislativa como 

funcionará as atividades da máquina que ficará à disposição do Distrito de Paraíso 

do Tobias e sobre a responsabilidade de qual Secretaria ficará a referida máquina. 

Deferido. 11) Vereador Hugo Fernandes, em conjunto com o Vereador Jorge 

Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de Planejamento - Solicitação no sentido 

de que seja realizado um estudo visando contemplar os motoristas e operadores 

que possuem estabilidade excepcional, que foram as únicas categorias que 

ficaram de fora ao ajuste, conforme as leis em anexo. 12) Vereador Hugo 

Fernandes - Ao Presidente da PREVI - Solicitação no sentido de que seja 

informada a esta Casa Legislativa quais os valores pagos aos aposentados e 

pensionistas de janeiro a abril do corrente ano, bem como os valores que faltam 

quitar referente ao ano de 2024, de forma detalhada. 13) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Fazenda - Solicitação no sentido de que 

seja informada a esta Casa Legislativa qual a justificativa do aumento da folha de 

pagamento, que vem ocorrendo mês a mês, de janeiro a abril, conforme o Ofício 

127/2025 da Secretaria Municipal de Fazenda. Solicitamos, ainda, que seja 

encaminhada a informação sobre o que já foi quitado da folha de pagamento de 

dezembro/2024 e o que ainda falta de concreto para finalizar, incluindo o 13º de 

2024. 14) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - 

Solicitação no sentido de que seja informada a esta Casa Legislativa quais os 

serviços prestados por consultoria, conforme encaminhado em anexo. 15) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Cultura - Solicitação no 

sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as cópias dos empenhos 

e notas fiscais referentes aos empenhos nº 614 e 615 e quem atestou as notas. A 

seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado ao Pequeno Expediente. Inscrito 

o Vereador Hugo Fernandes para prestar alguns esclarecimentos sobre um 

levantamento que fez sobre os gastos de “caixa pequeno”. Com a palavra, após 

cumprimentar todos os presentes, o Vereador Hugo Fernandes disse que vem 
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solicitando algumas informações sobre o caixa pequeno, sendo que deste do início 

sabe que o adiantamento é um ato legal, mas ele possui critérios. Esclareceu que 

o Controlador do Município podia fazer uma atualização da Lei de 2011, mas ainda 

não foi feita. Disse que fez um levantamento na Secretaria de Meio Ambiente, de 

forma detalhada, e de fato os números bateram, pois tudo que foi comprado com 

nota fiscal, foi realmente o que foi sacado. Disse que na Secretaria de Educação, 

percebeu que quase todo material comprado em duas lojas de material de 

construção, acredita que a Secretaria de Obras poderia fornecer, mas os valores 

sacados batem com os valores das notas fiscais. Disse que o ponto que mais lhe 

chamou a atenção foi a Secretaria de Cultura, sendo que solicitou cópias dos 

empenhos referente ao mês de janeiro, março e abril e vai sintetizar a resposta de 

forma simples, pois ela foi bem longa. A resposta começa mencionando que a 

Secretaria Municipal de Cultura e Turismo nunca foi uma Secretaria independente 

em nenhuma gestão, sendo essa dependente da Secretaria de Educação, assim 

percebe que o Secretário está mal informado sobre a pasta que ele ocupa, pois 

desde quando a Secretaria foi criada ela possui um orçamento próprio, que é até 

grande por sinal, girando em torno de R$ 1.750.000,00. Foi dito que a Secretaria 

de Cultura realizou mudanças significativas para melhorar o atendimento aos 

Fazedores de Cultura e que necessitou de diversos reparos e serviços sem 

previsão orçamentária, buscando ser o mais transparente possível, sendo que o 

Secretario diz que desde que assumiu a Secretaria, realizou uma avaliação do 

espaço e das atividades nele realizadas e tomou a ciência da escassez em que a 

cultura trabalhava e da insalubridade do local. Dessa forma, acredita que essas 

informações não verídicas, pois antigamente quem tomava conta do local era o Sr. 

Marcelo Salim de Martino, que talvez seja um dos funcionários mais exigentes e 

detalhistas. Então, dizer que o prédio é insalubre é uma mentira. O Secretário 

disse que ele foram feitos reparos na sala de recepção para adequação do local 

para atendimento ao público, com a instalação de ar-condicionado para a Sala de 

Administração, instalação elétrica da sala e diversos serviços feitos pela Secretaria 

de Obras. Entretanto, esperava que ele apresentasse as notas fiscais do que foi 

realmente sacado. Disse que no mês de janeiro foi sacado um valor de R$ 
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6.270,00, no mês de março R$ 8,450,00, no mês de abril R$ 13.450,00 e em maio 

R$ 8.000,00. Foi mencionado que foram realizadas compras de materiais elétricos, 

de tinta para pintura da sala do primeiro pavimento, instalação de rede internet, 

roteadores, instalação da distração, mas queria que fossem encaminhadas as 

notas fiscais. Foi mencionado que no empenho 36, que foi feito um saque de R$ 

6.000,00, é explicado que conseguiram cumprir ainda com dificuldade de 

pagamento, serviços, sonorização para apresentação dos grupos, carros de som 

para acompanhar o desfile dos grupos pelo centro histórico, tendas para diminuir 

os impactos em caso de sol e chuva, alimentação dos foliões, contando com a 

ajuda de todos os funcionários da cultura. Totalizando mais de 500 refeições, 

confecção de troféu, certificado de participação para todos os participantes, sendo 

que parece que realmente teve o referido evento, mas não foi apresentada 

nenhuma noto fiscal. Destacou que toda vez que você vai pegar um caixa pequena 

do mês, você tem que prestar conta disso, com nota fiscal, para você poder sacar 

no outro mês. Continuando, o Secretário diz que, com a intenção de buscar 

recursos junto ao Governo Federal, para fomento direto, estruturação da base do 

sistema municipal de cultura e preservação do centro histórico, vimos a 

necessidade de participação do Município na marcha do Secretário de Cultura, 

realizada em Brasília, onde para custear as despesas foi solicitado através de 

processo o valor de R$ 5.000,00. É informado que, por conta da demora na 

liberação desse recurso, que só saiu dia 19 de março, ficou inviável de se realizar 

a referida viagem, onde posteriormente foram devolvidos aos cofres públicos o 

valor de R$ 5.000,00, sendo que esse valor deveria ter sido devolvido até o dia 30 

de março, mas ele só foi devolvido no dia 30 de maio. Por isso, não entende como 

ele conseguiu sacar o caixa pequeno no mês de abril, sendo que no mês de maio 

foi sacado R$ 8.000,00, para participar de um evento numa exposição onde o 

Município tinha uma estande. Acredita que está na hora da Prefeita chamar a 

responsabilidade para ela, pois estes erros são gravíssimos e espera que o 

Controle Interno também tome alguma providência. Por fim, disse que também vai 

encaminhar esses fatos ao Ministério Público para que sejam tomadas as devidas 

providências. A seguir o Sr. Presidente passou à Ordem do Dia. Foi apresentado 
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01 (um) Projeto de Resolução: 01) Projeto de Resolução que Acrescenta o inciso 

VIII ao Parágrafo Único do artigo 48 da Resolução nº 1.427 de 03 de dezembro de 

2020 (Regimento Interno da Câmara Municipal de Miracema), criando a Comissão 

Permanente de Atenção e Proteção da Pessoa com Transtorno do espectro Autista 

(TEA) e Pessoa com Deficiência (PCD). Autoria: Mesa Diretora. O Vereador Walter 

Ribeiro dos Santos disse que propôs a criação da referida Comissão com o 

objetivo de fiscalizar e acompanhar a execução da Lei que foi recentemente 

aprovada. O Vereador Hugo Fernandes parabenizou o Vereador Walter pela 

iniciativa. Em primeira e única votação o Projeto de Resolução foi aprovado por 

unanimidade dando origem à Resolução nº 1.619, de 16 de junho de 2025. A 

Câmara Municipal de Miracema aprova e eu Presidente promulgo a seguinte 

Resolução: Art. 1º- Acrescenta ao Parágrafo Único do art. 48 da Resolução nº 

1.427/2020 (Regimento Interno da Câmara Municipal de Miracema), o inciso VIII, 

com a seguinte redação: “VIII – Comissão de Atenção e Proteção da Pessoa com 

Transtorno do Espectro Autista (TEA) e Pessoa com Deficiência (PCD) (Fiscalizar 

permanentemente a implantação da Política, bem como a implantação intersetorial 

do NAE e transversal do governo.” Art. 2º - A referida comissão terão seus 

membros eleitos na forma do art. 57 e seguintes da Resolução nº 1.427/2020 

(Regimento Interno da Câmara Municipal de Miracema). Art. 3º - Esta Resolução 

entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se as disposições em 

contrário. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações 

Pessoais. O Vereador Presidente esclareceu que precisamos saber quais os 

Vereadores desejam participar da Comissão de Atenção e Proteção da Pessoa 

com Transtorno do espectro Autista (TEA) e Pessoa com Deficiência (PCD): 

os Vereadores Walter Ribeiro dos Santos, Jorge Oneide da Silva e Jocimar Vaz 

Freire se dispuseram a participar da Comissão. A referida composição foi aprovada 

por unanimidade. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 13/05/2025, às 17 

horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente 
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ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 09 

de maio de 2025. 
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